
ジュニア・リーダー交流研修会の感想１ 

 

 今回初めての研修会参加で、先輩 JLの背中を見て学んでいこうと思いました。 

 １日目は班で協力をしてチャレンジを成功させるという活動でした。最初は

まだみんなとの間にどこか壁を置いていましたが、だんだんと自分を出せるよ

うになり、意見を言い合ったり、声掛けができるようになったりと、みんなの距

離がどんどん縮まっていったのでうれしかったです。交流会では全力で楽しむ

ことができました。 

 ２日目は「JLについて」の講義と各市の活動報告でした。講義では JLについ

て改めて考えました。JL の前に「子ども会」という言葉がついていて、その子

ども会とは何なのかも考えました。子ども会について考えたことがなかったの

で正直難しかったです。みんなの意見を聞いていくうちに、「なるぼど！」とい

うことがたくさんあって、とてもおもしろかったです。JL について考えると、

これからの活動をしていく上でのビジョンが見えてきました。これからがんば

りたいです。 

 活動報告ではうちの市ではできないような活動ややってみたいと思う活動ば

かりで、戻ってからみんなといろいろ計画をして実行していきたいです。 

 この２日間は学ぶことがたくさんあって、とても実になりました。これからの

活動に生かしていきたいです。（高１） 

 



 

 


